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Polícia Civil conclui inquérito e casal de 
irmãos conchalenses é acusado pelo 

acidente que matou irmãos gêmeos em 
Tujuguaba dia 12 de outubro passado
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Áries 21/03 a 20/04
Pode ser a semana de retomar algum hábi-
to ou atividade interessante que você tenha 
deixado para trás nos últimos tempos, aria-
no. O trabalho estará em pauta em boa parte 
desses dias e você pode aproveitar para co-
locar seus projetos em prática.
Touro 21/04 a 20/05
É uma semana para desacelerar um pouco e 
prestar atenção ao que tem feito por si mes-
mo, taurino. Pode ser importante ter mais 
momentos de introspecção e dedicação ao 
seu mundo interno. Pode ser um bom mo-
mento para os estudos de autoconhecimen-
to.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Com a retrogradação do regente do seu sig-
no começa um período intenso de revisões 
para você, geminiano. Pode ser interessante 
repensar projetos e fazer algumas mudanças 
de rota. As finanças também ficam em pauta 
e vale se organizar melhor.
Câncer 21/06 a 21/07
É uma semana importante em termos de 
parcerias, canceriano, e você pode apro-
veitar para refletir quais são os elos de re-
ciprocidade que você tem na vida. É uma 
fase para retomada de planos e de contatos 
profissionais. Busque se dedicar.
Leão 22/07 a 22/08
Podem ser bons dias para reiniciar um cur-
so que tenha deixado para trás, ou até para 
escolher novos temas de estudo, mais em 
sintonia com as suas necessidades e desejos. 
Aproveite também para prestar mais aten-
ção aos seus hábitos, leonino.
Virgem 23/08 a 22/09
Seu regente fica retrógrado e traz a necessi-
dade de revisar a vida, virginiano. Diminua 
um pouco a intensidade e reflita sobre os 
últimos passos, especialmente na vida pro-
fissional. Se algo precisar de ajuste é a fase 
ideal para se dedicar a isso.
Libra 23/09 a 22/10
Pode ser uma semana interessante para dar 
mais atenção à sua família e ficar mais em 
casa. O cuidado consigo mesmo e com as 
pessoas queridas na sua vida são temáticas 
da sua semana, libriano. Procure perceber se 
tem exercitado a sua autonomia.
Escorpião 23/10 a 21/11
É tempo de revisar os hábitos e se livrar do 
que não estiver contribuindo para o bom 
funcionamento tanto da sua saúde quanto da 
sua rotina, escorpiano. O céu traz um con-
vite para movimentar a mente, que pode ser 
através de trocas intelectuais, por exemplo.
Sagitário 22/11 a 21/12
É um momento de se organizar melhor em 
termos materiais e olhar realisticamente 
para as suas contas. Também é uma boa pe-
dida retomar alguma atividade de lazer, um 
hobby ou atividade física que traga prazer 
para o seu dia a dia, sagitariano.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A Lua minguante acontece no seu signo tra-
zendo o convite para se enxergar melhor e 
se conectar às próprias necessidades, capri-
corniano. Lembre-se de que descansar tam-
bém é parte importante da vida. Algumas 
conversas podem ser retomadas.
Aquário 21/01 a 19/02
É um momento de desaceleração e um con-
vite para olhar para o seu mundo interior, 
aquariano. Se precisar, tire um tempo para 
si mesmo, para silenciar a mente. Se sente 
falta de algum amigo, de alguma pessoa que 
não vê há algum tempo, vale o contato.
Peixes 20/02 a 20/03
É uma semana em que a reflexão sobre os 
seus objetivos e projetos para o futuro fica 
mais evidenciada, pisciano. É válido tirar 
um tempo para se dedicar a isso. Também é 
um momento de rever a sua saúde financei-
ra, fazendo ajustes e evitando gastos.

Prefeitura vai comemorar os                 
75 anos de Conchal com Jogo das 

Estrelas, show e desfile cívico
Neste mês em que se celebram os 75 

anos de emancipação político-ad-
ministrativa de Conchal, a Prefeitura 
realizará uma programação especial nos 
dias 06, 08 e 09 de abril.
No sábado, dia 06, um Jogo das Estrelas 
abrilhantará o Estádio “Antonio Natalino 
Della Colleta” no Jardim Bela Vista a par-
tir das 16 horas. O evento comemorativo 
contará com a presença de Vitor, Aloísio 
Chulapa, Velloso, Álvaro, Capone, Ma-
cedo, Alexandre Rotweiller e Diego Ma-
cedo. Participação especial dos pais do 
Roberto Carlos e do Pituca e de Otacílio 
Junior que fará a narração do evento.
Na segunda-feira, dia 08, haverá um show 
com a Banda Palace a partir das 20 horas 
na Avenida Prefeito Nelson Cunha ao lado 
do Ginásio de Esportes.
E na terça-feira, 09, dia do aniversário, 
será realizado um desfile cívico com o 
tema “Uma viagem na história”, às 8h, 
no Paço Municipal “Brasil Campos” (em 
frente à Praça da Fonte). Serão aproxima-
damente 1.200 pessoas nas ruas homena-
geando, valorizando as raízes, a cultura, o 
patrimônio e a história de Conchal.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Saúde de Conchal coleta 64 bolsas 
de sangue em campanha de doação

Na manhã de quarta-feira, dia 03, o De-
partamento Municipal de Saúde em 

parceria com o Hemocentro da Unicamp 
promoveu mais uma campanha de doação 
de sangue em Conchal.

Em novo local, na Câmara Municipal de 
Vereadores, a campanha registrou 91 ca-
dastros, 64 bolsas coletadas, 28,800 litros 
de “vida” e 256 pacientes impactados/sal-
vos.

O setor agradece a todas as pessoas que par-
ticiparam de mais esta edição da campanha 
doando mais do que sangue, doando vida!
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Conchal
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O SAEEC (Serviço de Água e Escoto 
de Engenheiro Coelho) vem tentando 

a todo custo amenizar os problemas com 
a captação e distribuição de água na área 
urbana. A falta de planejamento correto 
aliada com instalações inadequadas fazem 
do dia a dia do SAEEC uma luta contra o 
inevitável: a constante falta de água nas 
torneiras da população.
O superintendente do SAECC (Serviço 
de Água e Esgoto de Engenheiro Coelho), 
Edvaldo José de Souza, concedeu entre-
vista exclusiva ao Jornal Polêmica na ter-
ça-feira do dia 19 de março e, juntamente 
como o funcionário da Prefeitura de En-
genheiro Coelho que está auxiliando nos 
trabalhos e que por muitos anos trabalhou 
e acompanhou o Departamento de Água 
do município, Izael de Freitas Barboza, 
o popular Zá, e o engenheiro ambiental 
Vinícius Nunes de Camargo, falou sobre 
os sérios problemas com a água na área 
urbana. “Porém, com muita dificuldade, 
estamos conseguindo planejar soluções 
para quase tudo”, afirmou Edvaldo.
Os problemas com a captação de água no 
município são vários, a começar pelos po-
ços artesianos clandestinos, que não têm 
outorga, que estão espalhados no território 
municipal, hoje apenas dois estão cadas-
trados no sistema do SAEEC. Outro pro-
blema são os conhecidos poços caipiras, 
também chamados de cisternas, que não 
são monitorados e sua expansão está fora 
de controle, o que complica a área da saú-
de.
O maior desafio está em solucionar a cap-
tação da água da Fazenda Pinhalzinho, o 
seu armazenamento e a distribuição na 
rede do município, este último pratica-
mente não tem solução, porque é preciso 
trocar toda a tubulação subterrânea que 
hoje, parte dela, é de ferro, por uma nova 

Quanta esperança Parte 03: SAEEC de 
Engenheiro Coelho tenta a todo custo 

amenizar os problemas com a captação e 
distribuição de água na área urbana

de PVC com maior diâmetro.
“Nós tínhamos um problema com o 
abastecimento aqui e foi feita uma cis-
terna subterrânea na época do Pirilo 
com capacidade para 400 mil litros. 
Teve que ser feita para aliviar a pressão 
da água que vem da Fazenda Pinhalzi-
nho”, explicou Edvaldo.
“Com a cisterna você alivia a pressão 
da adutora de água e ela não trabalha 
com tanta pressão na rede, porque an-
tes estourava muito a adutora de água 
que vem do Pinhalzinho. Então eles fi-
zeram essa cisterna para diminuir essa 
pressão e dela a água sobe para os re-
servatórios”, contou com mais detalhes o 
engenheiro ambiental Vinícius Nunes de 
Camargo.
“Essa cisterna a gente começou a usar 
há um pouco mais de dois meses e meio, 
é algo novo que a gente está vivencian-
do, isso diminuiu bastante a pressão 
da água, porque estava subindo dire-
to para a caixa, forçando uma pressão 
contrária e com isso começou a estou-
rar menos a rede. Só que agora a gente 
tem um problema constante: A cisterna 
foi mal planejada e mal executada, ela 
não tem saída de água quando faz a 
limpeza, então é preciso usar uma bom-
ba para sugar a água para a gente con-
seguir fazer essa manutenção”, revelou 
o superintendente.
“Essa sujeira fica acumulada na cister-
na, e como ela está enterrada debaixo 
da terra, fica difícil retira-la, é como 
fosse uma piscina sem a saída de água 
por baixo e que tem que sugar a água 
para fazer a manutenção. E quando a 
sujeira cai, ela pega por toda a caixa. 
Outro fator: a gente não tem as bom-
bas para limpar essa sujeira. Aí o que a 
gente tem que fazer? Esgotar a cister-

na, tirar a sujeira e depois lavar para 
poder liberar a entrada da água trata-
da que vem do Pinhalzinho”, detalhou 
Vinícius continuando: “Aí a água da cis-
terna, depois de feitos os procedimen-
tos nela, fica um pouco avermelhada, o 
que parece estar suja, mas não é. Até a 
cisterna encher por completo, essa cor 
demora um pouco para sair, mas a água 
é potável e não há qualquer problema 
para consumo”.
“Agora esse tipo de problema vai ser 
recorrente, porque a cada 30 ou 45 dias 
teremos que limpar a cisterna, então, 
além de faltar água por um peque-
no período, a água vai sair um pouco 
avermelhada aparentando estar suja. 
Se a cisterna tivesse uma declividade, 
a sujeira ficaria apenas em um canto 
da caixa, e isso facilitaria a limpeza da 
mesma, só que, com o fundo nivelado, 
a sujeira se espalha por todo o fundo e 
dificulta a limpeza, além disso, quan-
do ela está com a sujeira acumulada, a 
água que entra bate na parede e ajuda 
a espalhar essa sujeira, o que também 
deixa um pouco avermelhada”, afirmou 
Edvaldo dizendo que o painel de contro-
le da cisterna também é problemático: 
“Agora, há pouco tempo, que consegui-
mos controlar o painel”.
Resumindo, é um problema sem solução 
no momento, então sempre vai faltar água 
por um pequeno período e quase sempre 
a água ficará um pouco avermelhada, po-
rém, potável, afirmaram os responsáveis 
pelo SAEEC.
Ainda de acordo com o superintendente, 
também haverá alterações na ETA (Esta-
ção de Tratamento de Água): “Ela será 
toda automatizada, mesmo sendo pre-
cária”.
“Com isso a gente vai ganhar na redu-
ção de energia, redução de produtos 
químicos e o aumento da vazão com a 
melhora do torque, e com isso a gente 
consegue resolver o problema de abas-
tecimento de água aqui em Engenheiro 
Coelho tranquilamente”, pontuou.
Distribuição: problema sem solução no 
momento, concessão é a luz no fundo no 
túnel
“Infelizmente a gente tem que dizer que 
a rede de abastecimento de água de En-
genheiro Coelho é totalmente precária, 
ultrapassada”, enfatizou Edvaldo. Boa 
parte do encanamento da área urbana ain-
da é de ferro, com a corrosão acontecem 
os entupimentos e os vazamentos, atrapa-
lhando bastante o bom desenvolvimento 
do setor. “Hoje a perda de água com va-

zamentos é de 47%”, confirmou.  
Segundo dados do SAEEC, o município 
conta com quase 5.400 hidrômetros, e 
com mais 6 loteamentos sendo liberados 
para venda, cerca de 5 mil lotes estarão 
disponíveis para construção, o que sig-
nifica quase o dobro de fornecimento de 
água. Com certeza será o caos.
“Um dos loteamentos tem 1090 lotes 
sendo todos com 6 metros de frente, é 
uma cidade de Tujuguaba sem ter um 
lugar para estacionar o carro, porque 
cada casa vai ter uma garagem, como 
alguém vai conseguir estacionar?”, dis-
se indignado Zá sobre a falta de consciên-
cia e planejamento por parte da adminis-
tração municipal que afeta não só o forne-
cimento de água, mas a qualidade de vida 
dos cidadãos coelhenses.   
“A concessão eu acho que é uma boa”, 
afirmou o superintendente. “Eu acho que 
a concessão não é uma boa, é a solução 
no momento”, sugeriu Zá. “Acho que a 
concessão é necessária, porque a gente 
aqui só apaga fogo, não consegue resol-
ver o problema de vez”, também chegou 
a essa conclusão o engenheiro Vinícius 
Camargo.
“De acordo com o Plano Municipal 
de Saneamento, o setor precisa de um 
investimento de R$ 100 milhões para 
conseguir suprir a demanda”, contou 
Edvaldo.
A cidade hoje com quase 5.400 hidrôme-
tros não está conseguindo abastecer água 
potável com eficácia e nem resolver os 
problemas com o esgoto, imagina com o 
dobro da demanda no fornecimento após a 
liberação da venda dos quase 5 mil lotes? 
Com certeza o caos se instalará e o co-
lapso será inevitável. Para tentar dar uma 
melhorada na situação, mas é uma solução 
a longo prazo, a concessão seria uma das 
saídas, já a outra opção seria impedir ago-
ra a liberação desses quase 5 mil lotes.
Resumindo, a água e o esgoto de Enge-
nheiro Coelho não têm solução e a pre-
visão é de caos, e não existe proposta de 
qualquer candidato a prefeito que dê uma 
solução para o setor, a não ser a concessão 
imediata, isso se existir alguma empresa 
interessada, o que eu acho difícil perante 
o tamanho do problema.
Aqui termina a série de três reportagens 
sobre os problemas com a água e o esgo-
to da cidade, sendo que as soluções tanto 
para a área urbana quanto para o Bairro 
Cidade Universitária são quase que ine-
xistentes. Eu até chamaria de utopia. Boa 
sorte coelhense!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 
levando até você informações quen-
tinhas sobre os bastidores da política 
regional... NA FAUNA POLÍTICA 
a gente encontra de tudo, Touro, Ba-
leia, Periquito, Gazela, Dinossau-
ro, Chupim, Rato, Cobra, Tuca-
no, Macaco Prego, Gambá, Piru, 
Sabiá, Pardal, Cardeal, Lambari, 
Tubarão, Burro, Asno, entre ou-
tros, agora só falta você decidir em 
qual vai votar, lembrando que a pre-
sa predileta de todos eles é o eleitor, 
então você nunca será mais esperto 
que eles... Fica a dica... 

* * *
Luta insaciável atrás de um vice – 
Junior Caleffi e Rogério Simoso es-
tão parecendo caçadores de “Fada 
Mágica”, mas nem com milho estão 
conseguindo catar um vice... Rogé-
rio vem lutando incansavelmente 
para conquistar o empresário Toni-
nho Locatelli, mas está difícil por-
que ele tem compromissos que o im-
pedem de realizar o desejo do amigo 
peemedebista, porém, outros nomes 
não divulgados fazem parte da lista 
do farmacêutico, como exemplo Is-
mar Seratti... Já Junior Caleffi tem 
que escolher entre Wagner Lozano, 
Zé Roberto da JR Bolsas, Cid da Be-
gllim, Antônio Pelissari, vereador 
Pedrin e Marquinho Gato Bill... Pra 
mim está tudo errado, o vice já tinha 
que ter sido escolhido quando foi 
lançado o nome do pré-candidato a 
prefeito... Cada um cada um...

* * *
PT de Conchal quer fazer o iné-
dito – A presidente do PT em Con-
chal, Jaqueline Ferrari, vem fazendo 
um excelente trabalho político na 
cidade, inclusive conquistando re-
cursos e fiscalizando a destinação 
dos mesmos, como se já fosse uma 
legisladora... Tudo isso só está sendo 
possível porque o PT abriu as portas 
para seus filiados implantando uma 
nova forma de fazer política, come-
çando de baixo para cima, o que é 
o correto... A inovação do PT, lógi-
co que é por conta da rejeição pós 
Bolsonaro, fez com que o mais sim-
ples filiado tenha a oportunidade de 
estudar sobre as esferas da política 
como também o partido abriu as por-
tas dos ministérios para todos eles... 
Hoje, pode acreditar, os filiados do 
PT têm acesso livre aos ministros e 
também podem solicitar recursos di-
retamente com as respectivas pastas, 
o que é pra lá de inovador e justo, 
mesmo porque são eles que ralam 
aqui embaixo... Com isso outros 
partidos também deverão optar por 
essa estratégia de corpo a corpo para 
conseguir sobreviver às alterações 
políticas decorrentes da rapidez da 
informação... Ainda existem os bo-
bos (lobos), mas esse número dimi-
nuiu significativamente... Por conta 
de tudo isso, Jaqueline Ferrari quer 
realizar uma tarefa inédita, eleger 
um vereador no município... Caso 
isso aconteça, a política local toma-
rá outro rumo e quem ganhará com 
certeza é a população... Boa sorte ao 
PT de Conchal...

* * *
Praticamente no mano a mano – 
Os números especulativos mostram 

que Rogério Simoso e Junior Caleffi 
estão praticamente no mano a mano, 
com o farmacêutico um pouco na 
dianteira... Considerando que faltam 
6 meses para as eleições, é muito ar-
riscado dizer quem será o próximo 
prefeito... Os apostadores já começa-
ram suas disputas e tem gente cren-
te que vai levar vantagem de novo, 
como aconteceu em um passado bem 
próximo... Será uma briga de Titãs, 
porque Simoso tem a seu favor o 
deputado Baleia Rossi e Caleffi está 
com o apoio do prefeito Vando Mag-
nusson... Agora é saber nas urnas 
quem é o “Cara”...

* * *
José Lopes sozinho na dianteira 
– O pré-candidato a prefeito em En-
genheiro Coelho, José Lopes, está 
sozinho na dianteira pela disputa da 
cadeira mais cobiçada da cidade, 
como mostram os números especula-
tivos apresentados nas redes sociais... 
Atrás vem Paulo Scholl e Rodrigo 
Regiani brigando por uma posição 
mais confortável... É lógico que é 
muito cedo para a gente falar algo so-
bre o que vai acontecer nas urnas em 
outubro, mas hoje o cenário é esse... 
A mudança também pode ser inespe-
rada, a máquina ainda não se mani-
festou sobre sua real intenção, o que 
está fazendo parecer que não está no 
páreo, o que é um engano... A gente 
vai realmente conhecer as definições 
de 20 de julho a 5 de agosto, porque 
daí as convenções já estarão finali-
zadas e saberemos de verdade quem 
serão os candidatos... Valer mesmo, 
tudo isso só começa a partir de 05 de 
agosto com o início dos registros das 
candidaturas, período esse que se es-
tenderá até o dia 15 do mesmo mês... 
Após essa data o pau começa a to-
rar e a campanha eleitoral estará 
aberta, e que venham os debates... 
Obaaaaaaaaaaaa... 

* * *
Decepção em cima de decepção 
– Alguns pré-candidatos a verea-
dor estão afobados a ponto de fala-
rem nos grupos de WhatsApp que 
estamos na reta final das eleições... 
Kkkkkkkkkkk... Tem que rir, isso 
não confere com a realidade... Por 
que estão falando isso? Porque vira-
ram o ano fazendo campanha políti-
ca contra seus adversários falando de 
tudo contra a administração pública, 
e agora os argumentos terminaram e 
não têm o que falar, só restou virar 
papagaio e começar tudo de novo, o 
que é um péssimo negócio... Agora 
estão calados porque os argumentos 
acabaram e esperam que os votos 
“brotem” na memória dos “eleitores 
rinocerontes”, que nem lembram o 
que comeram ontem; quanto desgaste 
à toa, kkkkkkkk... Com certeza vão 
levar ferro nas urnas em outubro e já 
estou vendo neguinho falando para os 
quatro cantos da cidade que o eleitor 
é um traíra, que foi feito tudo por ele 
e não correspondeu, que é falso, isso 
e aquilo... Tem que rir com tanta idio-
tice... Toma tonto, quem mandou 
ser o sabichão...

* * *
O tiro que saiu pela culatra – In-
teressados pelas cobiçadas cadeiras 
políticas de Engenheiro Coelho usa-
ram o programa de rádio do jornalista 
Tato Rodrigues para meter o pau na 

administração pública municipal, em 
especial na educação e saúde, e foi 
aquele forfé, deitaram e rolaram com 
essa história... Hoje, Tato Rodrigues é 
o secretário de Educação do municí-
pio, e começou fazendo um grandio-
so trabalho à frente da pasta, e ago-
ra os aproveitadores estão chorando 
pelos cantos porque não podem falar 
mal e também não têm onde falar... 
Na verdade, o que parece, é que só 
queriam falar mal, apenas isso, por-
que agora que tudo melhorou, ficam 
resmungando nas entrelinhas, porque 
o pirulito foi tirado da boca da crian-
ça... Acho que a verdade tem que ser 
dita sim, mas com responsabilidade, 
e melhor, com provas... Mas nem que 
Jesus Cristo desça na Terra e afirme 
algo sem provas será digno da cre-
dibilidade, mesmo porque a própria 
Bíblia conta suas histórias marcadas 
com provas e testemunhas... As redes 
sociais mexeram com o que a gente 
tem de mais ruim, e isso está infla-
mando gigantescamente as injúrias, 
calúnias e difamações sem preceden-
tes na história do município... Para-
béns ao Tato Rodrigues pelo exce-
lente trabalho que vem realizando à 
frente da Educação... E pau na má-
quina...

* * *
Simão Mendes virou a cereja do 
bolo – O ex-vice-prefeito, atual ve-
reador afastado e diretor de transpor-
tes, Simão Mendes, está com sua au-
toestima lá nas nuvens, tudo porque 
vem fazendo um excelente trabalho à 
frente do Departamento de Transpor-
tes e isso agradou o povão... Com seu 
nome em alta, o assédio político para 
ser vice na chapa de alguém é gran-
de, mas Simão não está interessado 
no cargo porque acha que a política 
está muito instável referente às can-
didaturas a prefeito, então tentará de 
novo como vereador... Essa eleição 
em Engenheiro marcará o início 
de uma nova era, aquilo que todos 
sempre pediram, mas não agrada-
rá uma pequena parte de hipócri-
tas que prega a mudança torcendo 
para a mesmice...

* * *
Vereador Adauri Silva em cima do 
muro – O dinâmico vereador Adauri 
Silva, ex-tucano, agora integrante do 
“Bloco dos Indecisos”, continua em 
cima do muro e não sabe que rumo 
tomar... Chegou a cogitar em ser 
candidato a vice-prefeito nas chapas 
de Rodrigo Regiani e Pedro Franco, 
porém, a intenção falhou... Também 
chegou a comentar em ser candidato 
a prefeito pelo ex-partido, o PSDB, 
mas pelo jeito não deu certo, e ago-
ra tenta uma vaga como candidato a 
vereador pelo Republicanos, partido 
do ex-vereador Rogério Caxeta, que 
é coligado ao MDB de Pedro Fran-
co... Amanhã, dia 06, sábado, termi-
na o prazo para quem quer se filiar 
a algum partido para poder ser can-
didato nas próximas eleições, e essa 
indecisão pode deixar o competente 
vereador fora do pleito... Boa sorte 
Adauri... 

* * *
Anúncio do pré-candidato a prefei-
to da prefeita Cláudia Botelho – Dia 
12 próximo será divulgado através de 
um evento o nome do pré-candidato a 
prefeito em Estiva Gerbi pelo MDB, 

partido do deputado Baleia Rossi e 
da prefeita Cláudia Botelho... Os no-
mes que correm na meia-boca são: 
Tião Trovão, atual secretário de Saú-
de, Dani do Juninho Bá, vereadora 
e atual secretária da Ação Social e 
da vereadora Cláudia Zanco... Dos 
nomes citados, com certeza o mais 
forte é do Tião Trovão, porque ele 
conseguiu estabilizar a Saúde no 
município e já provou sua capacida-
de como político, já foi vereador e 
também presidente da câmara... Mas 
há quem diga que a candidata seja 
a Dani do Juninho Bá, pelo fato de 
ser mulher e também ter feito um 
bom trabalho à frente da Ação So-
cial... Agora é só esperar o que vai 
acontecer dia 12, sexta-feira próxi-
ma... Tomara que agora saia o nome 
do candidato da prefeita Cláudia 
Botelho, é muito suspense só para 
lançar um pré-candidato, até parece 
Hollywood... Novidades na próxi-
ma edição...    

* * *
Márcio Pavan ansioso aguardan-
do o rival – O atual vice-prefeito em 
Estiva Gerbi e pré-candidato a pre-
feito, Márcio Pavan, está parecendo 
equipe de futebol classificada para a 
final do campeonato, só aguardando 
o nome da equipe adversária que en-
frentará na grande decisão... Como 
todos sabem, Márcio e Cláudia rom-
peram a ligação há cerca de 3 anos 
depois que o vice-prefeito afirmou 
que seria pré-candidato a prefeito 
com ou sem o aval da prefeita, e de 
lá para cá Estiva Gerbi virou um ver-
dadeiro campo de batalha política... 
Bem nas pesquisas e confiante na 
vitória, Márcio fala com cautela 
sobre a campanha eleitoral que co-
meça dia 16 de agosto, afirmando 
que não será fácil vencer a máqui-
na, porém, acredita no sucesso...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, 
quietinho, colocando o gesso, na 
miúda, bem relax, na surdina, 
mandado o meu recado para o 
pessoal que está com o avião bem 
lá no alto achando que está por 
cima da carne seca: Você decolou 
seu Teco-Teco muito cedo e gastou 
munição desnecessariamente, agora 
você ficará com o estoque limitado 
tanto de combustível quanto de mu-
nição, sem contar que o tanque de 
gasolina do seu aviãozinho é muito 
pequeno, então você terá que descer 
para abastecer, é quando tudo acon-
tecerá, porque quando você tentar 
decolar de novo a pista de pouso es-
tará repleta de aviões subindo e você 
terá que esperar para encontrar uma 
oportunidade, e o espaço no “Céu” 
estará ocupado por outras aeronaves 
que subiram na hora certa, lembran-
do que suas munições estão limita-
das... Tem um ditado que diz assim: 
“Quem tem pressa come cru”... É 
o preço da ansiedade... Mas tenho 
uma boa notícia para você: O In-
ferno é igual Coração de Mãe, é 
meio frio, desconfortável, aperta-
do, nunca tem tudo, porém, sem-
pre cabe mais um; seja bem-vindo 
ao INFERNO meu AMIGO, e que 
Deus tenha piedade de você... Fuii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii
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O MUNICÍPIO DE ENGENHEIRO COE-
LHO, pessoa jurídica de Direito Público interno, 
inscrita no CNPJ/MF sob nº 67.996.363/0001-08, 
com sede na Rua Domingos Franco de Oliveira, 
nº. 1645, Parque das Indústrias, Engenheiro Co-
elho-SP, CEP 13.455-040, representado pelo Pre-
feito Municipal Sr. Zeedivaldo Alves de Miran-
da, brasileiro, portador da cédula de identidade 
RG nº 1.719.272 e do CPF/MF nº 942.987.428-
49, residente e domiciliado nesta cidade de En-

Ficam, os acima nominados, NOTIFICADOS de 
que, para que no prazo de 30 (trinta) dias a con-
tar do recebimento da presente, venha manifestar 
sobre o procedimento de REURB promovido por 
esta Municipalidade. Esclarece que foram respei-

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
genheiro Coelho, Estado de São Paulo, no uso de 
suas atribuições, em cumprimento ao artigo 31 da 
Lei Federal nº 13.465/2017 e artigo 24 do Decreto 
Federal nº 9.310/2018, FAZ SABER aos proprie-
tários Luiz Franco de Oliveira e Outros, Fortal 
Industria e Comércio de Peças LTDA, Vivaldo  
Messias Bosqueiro e sua mulher Maria Jose 
Bonin Bosqueiro, Ari Sebastião Kempe e sua 
mulher Marisa Aparecida dos Santos Kempe, 
Antonio Carlos Kempe e sua mulher Marilene 

Alves Fernandes Kempe, José Marcos Mar-
rafon e sua mulher Katia Orlandini Marra-
fon, Departamento de Estradas de Rodagem 
(D.E.R),  Elio Franco de Oliveira e  sua mulher 
Hedwiges Bonin Franco de Oliveira, Dulce 
Franco, Celso Franco de Oliveira e sua mulher 
Maria Madalena da Silva Oliveira, Darcy He-
reman e sua mulher Olíveia Justina de Cam-
pos (todos sendo proprietários e confrontantes da 
matrícula nº 39.446 do C.R.I de Bragança Pau-

lista) aos terceiros interessados ou a quem mais 
possa interessar e conhecimento tiver, que fora 
instaurado o processo de REURB para fins de 
regularização fundiária urbana do núcleo urbano 
informal denominado “Bairro Conceição” com 
acesso principal pela Estrada Municipal EC-110, 
s/nº - Engenheiro Coelho, nesta cidade de Enge-
nheiro Coelho, Estado de São Paulo, objeto da 
matrícula nº 39.446 do C.R.I. de Mogi Mirim/SP, 
com a seguinte localização:

tadas as exigências legais e de praxe da área a ser 
regularizada.  Notifico também que, nos termos do 
§6º do artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/2018 e 
§6º do artigo 24 do Decreto Federal nº 9.310/2018, 
a ausência de manifestação no prazo informado, 

será interpretada como concordância à REURB e 
aceitação tácita do pedido. Caso ocorra manifesta-
ção, a mesma deverá ser feita em nome do Municí-
pio de Engenheiro Coelho e entregue no endereço 
da notificante a título de contranotificação.

Engenheiro Coelho, 03 de abril de 2024.

_______________________________
ZEEDIVALDO ALVES DE MIRANDA
Prefeito Municipal de Engenheiro Coelho - SP

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 01/2022
REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA DE INTERESSE SOCIAL – REURB-S

O Município de Engenheiro Coelho-SP, enti-
dade de direito público, inscrita no CNPJ sob o 
nº 67.996.363/0001-08, localizada na Rua Do-
mingos Franco de Oliveira, nº. 1645, Parque das 
Industrias, Engenheiro Coelho/SP, CEP: 13.445-
040, neste ato representada pelo seu PREFEITO 
ZEEDIVALDO ALVES DE MIRANDA, , vem 
através deste edital NOTIFICAR a todos os titu-
lares de domínio, confinantes e terceiros eventual-
mente interessados, que o núcleo urbano informal 
consolidado denominado de Loteamento Concei-
ção, encontra-se em processo de Regularização 
Fundiária, na modalidade Interesse Social, con-
forme Lei Federal nº 13.465/2017 e Decreto Fede-
ral nº 9.310/2018. O núcleo urbano denominado 
Loteamento Conceição está em fase de regulariza-
ção fundiária, na qual foi realizado o levantamen-
to planialtimétrico e cadastral, com georreferen-
ciamento, subscrito por profissional competente, 
acompanhado de Anotação de Responsabilidade 
Técnica (ART), afim de emissão de matrículas in-
dividualizadas aos detentores da posse dos lotes 
no referido Loteamento, bem como, legalização 
das benfeitorias existentes, necessárias para fins 
de Regularização Fundiária, objeto de matrícula 
a ser registrada no respectivo Cartório de Registro 
de Imóveis de Mogi Mirim/SP.
Artigo 1º. A gleba onde foi edificado o loteamento 
denominado Conceição é localizada no município 
de Engenheiro Coelho – SP, com a seguinte des-
crição: “Inicia-se no vértice 1 (de coordenada 
UTM E-271.968,88; N-7.512.497,82), situado na 
interseção da divisa comum de Elio Franco de 
Oliveira e Outros com a divisa comum com Odé-
cio Marrafon e Outros; deste segue até o vértice 2 
(de coordenada UTM E-271.977,08; 
N-7.512.490,79), confrontando com as terras de 
propriedade de Odécio Marrafon e Outros (mat. 
58.692), com azimute de 130º20’10” e distância 
de 10,78 metros; deste segue até o vértice 8 (de 
coordenada UTM E-272.235,66; N-7.512.269,96), 
confrontando com as terras de propriedade de Ari 
Sebastião Kempe e Outros (mat. 58.693), com 
os seguinte azimutes e distancias: 130º20’10” e 
distancia de 35,35 metros, até o vértice 3; deste 
segue com azimute de 130º39’10” e distancia de 
38,68 metros, até o vértice 4; deste segue com 
azimute de 130º34’36” e distancia de 63,99 me-
tros, até o vértice 5; deste segue com azimute de 
130º34’01” e distancia de 52,44 metros, até o vér-
tice 6; deste segue com azimute de 130º19’33” e 
distancia de 106,52 metros, até o vértice 7; deste 
segue com azimute de 130º15’23” e distancia de 
42,89 metros, até o vértice 8; deste segue até o 
vértice 11 (de coordenada UTM E-272.397,64; 
N-7.512.132,81), confrontando com as terras de 
propriedade de Vivaldo Messias Bosqueiro (mat. 
21.970), com os seguinte azimutes e distancias: 
130º15’27” e distancia de 78,12 metros, até o vér-
tice 9; deste segue com azimute de 130º22’46” e 
distancia de 60,58 metros, até o vértice 10; deste 

segue com azimute de 130º12’06” e distancia de 
73,69 metros, até o vértice 11; deste segue até o 
vértice 13 (de coordenada UTM E-272.391,82; 
N-7.512.046,29), confrontando com as terras de 
propriedade da empresa Fortec Industria e Co-
mercio de Peças Ltda ME (mat. 38.318), com os 
seguinte azimutes e distancias: 212º12’42” e dis-
tancia de 97,16 metros, até o vértice 12; deste se-
gue com azimute de 95º38’51” e distancia de 46,19 
metros, até o vértice 13; deste segue até o vértice 
19 (de coordenada UTM E-272.260,59; 
N-7.511.883,18), confrontando com a Estrada 
Municipal EC-110 (antiga Estrada Conchal – En-
genheiro Coelho), com os seguinte azimutes e dis-
tancias: 224º16’’00” e distancia de 65,86 metros, 
até o vértice 14; deste segue com azimute de 
224º12’10” e distancia de 68,91 metros, até o vér-
tice 15; deste segue com azimute de 214º30’36” e 
distancia de 19,13 metros, até o vértice 16; deste 
segue com azimute de 212º01’38” e distancia de 
25,73 metros, até o vértice 17; deste segue com 
azimute de 208º28’51” e distancia de 21,56 me-
tros, até o vértice 18; deste segue com azimute de 
194º50’59” e distancia de 10,28 metros, até o vér-
tice 19; deste segue até o vértice 24 (de coordenada 
UTM E-272.217,48; N-7.511.818,49), confrontan-
do com a Rua Luiz Franco de Oliveira na área do 
Departamento de Estrada de Rodagem - DER/
SP (mat. 87.583), com os seguinte azimutes e dis-
tancias: 199º19’50” e distancia de 11,09 metros, 
até o vértice 20; deste segue em curva de concor-
dância para a direita, com raio de 12,55 metros, na 
distancia de 13,07 metros, até o vértice 21; deste 
segue em curva de concordância para a esquerda, 
com raio de 29,45 metros, na distancia de 25,35 
metros, até o vértice 22; deste segue em curva de 
concordância para a esquerda, com raio de 29,45 
metros, na distancia de 18,54 metros, até o vértice 
23; deste segue em curva de concordância para a 
direita, com raio de 12,84 metros, na distancia de 
15,96 metros, até o vértice 24; deste segue até o 
vértice 28 (de coordenada UTM E-272.186,63; 
N-7.511.795,78), confrontando com a Rua Luiz 
Franco de Oliveira na área da Rodovia SP 147 
– Departamento de Estrada de Rodagem – 
DER/SP, com os seguinte azimutes e distancias: 
242º49’06” e distancia de 3,94 metros, até o vérti-
ce 25; deste segue com azimute de 238º45’49” e 
distancia de 20,42 metros, até o vértice 26; deste 
segue com azimute de 155º06’39” e distancia de 
1,86 metros, até o vértice 27; deste segue com 
azimute de 231º02’48” e distancia de 13,72 me-
tros, até o vértice 28; deste segue até o vértice 34 
(de coordenada UTM E-272.171,13; 
N-7.511.764,21), confrontando com a Rua Luiz 
Franco de Oliveira na área do Departamento de 
Estrada de Rodagem - DER/SP (mat. 87.585), 
com os seguinte azimutes e distancias: 319º22’23” 
e distancia de 12,48 metros, até o vértice 29; deste 
segue com azimute de 222º24’16” e distancia de 
1,45 metros, até o vértice 30; deste segue com 

azimute de 140º29’50” e distancia de 20,79 me-
tros, até o vértice 31;deste segue com azimute de 
197º50’45” e distancia de 8,68 metros, até o vérti-
ce 32; deste segue com azimute de 222º32’25” e 
distancia de 15,37 metros, até o vértice 33; deste 
segue com azimute de 236º44’25” e distancia de 
7,69 metros, até o vértice 34; deste segue até o vér-
tice 38, confrontando novamente com a Rua Luiz 
Franco de Oliveira na área da Rodovia SP 147 
– Departamento de Estrada de Rodagem – 
DER/SP, com os seguinte azimutes e distancias: 
236º44’41” e distancia de 15,75 metros, até o vér-
tice 35; deste segue com azimute de 239º28’56” e 
distancia de 15,20 metros, até o vértice 36; deste 
segue com azimute de 239º30’25” e distancia de 
10,44 metros, até o vértice 37; deste segue com 
azimute de 244º16’33” e distancia de 7,19 metros, 
até o vértice 38; deste segue até o vértice 39, con-
frontando com a Rua Luiz Franco de Oliveira na 
área do Departamento de Estrada de Rodagem 
- DER/SP (mat. 87.586), com azimute de 
244º17’19” e distancia de 13,90 metros; deste se-
gue até o vértice 40, confrontando com a Rua Luiz 
Franco de Oliveira na área do Departamento de 
Estrada de Rodagem - DER/SP (mat. 87.584), 
com azimute de 244º17’18” e distancia de 16,04 
metros; deste segue até o vértice 43 (de coordenada 
UTM E-272.088,27; N-7.511.719,58), confrontan-
do com terras de propriedade de Lazara Franco 
Hereman (transc. 35.815), com os seguinte azimu-
tes e distancias: 334º39’51” e distancia de 18,83 
metros, até o vértice 41; deste segue com azimute 
de 244º47’28” e distancia de 15,53 metros, até o 
vértice 42; deste segue com azimute de 155º26’43” 
e distancia de 18,97 metros, até o vértice 43, dis-
tante do eixo da Rodovia SP 147 – DER/SP, 36,32 
metros; deste segue até o vértice 45 (de coordenada 
UTM E-272.015,21; N-7.511.685,55), confrontan-
do com a Rua Luiz Franco de Oliveira na área 
da Rodovia SP 147 – Departamento de Estrada 
de Rodagem – DER/SP, com os seguinte azimu-
tes e distancias: 244º15’31” e distancia de 9,95 
metros, até o vértice 44, distante do eixo da Rodo-
via SP 147 – DER/SP, 36,22 metros; deste segue 
com azimute de 244º57’35” e distancia de 70,61 
metros, até o vértice 45, distante do eixo da Rodo-
via SP 147 – DER/SP, 36,29 metros; deste segue 
até o vértice 1 (de coordenada UTM E-271.968,88; 
N-7.512.497,82), confrontando com terras de pro-
priedade de Elio Franco de Oliveira e Outros 
(mat. 26.076), com os seguinte azimutes e distan-
cias: 356º05’52” e distancia de 47,87 metros, até o 
vértice 46; deste segue com azimute de 353º48’51” 
e distancia de 7,51 metros, até o vértice 47; deste 
segue com azimute de 356º12’32” e distancia de 
78,54 metros, até o vértice 48; deste segue com 
azimute de 356º11’42” e distancia de 23,75 me-
tros, até o vértice 49; deste segue com azimute de 
356º46’52” e distancia de 188,34 metros, até o vér-
tice 50; deste segue com azimute de 356º18’19” e 
distancia de 95,22 metros, até o vértice 51; deste 

segue com azimute de 356º45’05” e distancia de 
63,05 metros, até o vértice 52; deste segue com 
azimute de 357º22’59” e distancia de 133,66 me-
tros, até o vértice 53; deste segue com azimute de 
357º03’46” e distancia de 140,04 metros, até o 
vértice 54; deste segue com azimute de 356º37’07” 
e distancia de 35,54 metros, até o vértice 1; ponto 
inicial desta descrição”.                                                                                                                                      
OBS.: A Servidão de Caminho Existente em fa-
vor da Gleba B, atualmente matriculada neste 
oficio sob nº 26.076 (antiga mat. 9.029), confor-
me descrito na AV.01 / 39.446, datada de 
17/11/1.989, esta totalmente incorporada as áreas 
que foram desapropriadas pelo DER/SP, para a 
ampliação da Rodovia Estadual Eng. João Tosello 
(SP 332), área esta onde atualmente encontra-se 
implantada pelo DER/SP, a Rua Luiz Franco de 
Oliveira, e conforme esta demonstrado nos proje-
tos em anexo. Assim sendo, nenhum imóvel gera-
do no parcelamento desta regularização fundiária, 
ficou onerado com a referida servidão de cami-
nho, descrita na Av.01 / 36.446.
Artigo 2º. Os titulares de domínio, confinantes 
e terceiros eventualmente interessados são noti-
ficados por este edital, sendo que a ausência de 
impugnação implicará a perda do eventual direito 
de que os notificados titularizem sobre o imóvel 
objeto da Regularização Fundiária, de acordo 
com o art. 31, §1º, §5º e §6º, da Lei Federal nº 
13.465/2017 e art.
24, §1º, §5º e §6º, do Decreto Federal nº 
9.310/2018.
Artigo 3º. As eventuais impugnações cabíveis, 
contrárias ao objeto deste ato, deverão ser apre-
sentadas no prazo de 30 (trinta) dias, a contar 
da data da última publicação do presente edital, 
sendo protocoladas na Secretaria de Estado das 
Cidades e Desenvolvimento Urbano – SECID, 
com as devidas justificativas plausíveis que serão 
analisadas pelos setores responsáveis, priorizan-
do o procedimento extrajudicial para solução dos 
conflitos, conforme art. 31, §3º, da Lei Federal nº 
13.465/2017 e art. 24, §7º, do Decreto Federal nº
9.310/2018.
Artigo 4º. Não havendo manifestação em contrá-
rio no período de 30 (trinta) dias, considerar-se-á 
como aceite pelos notificados os elementos e teor 
deste edital.
Artigo 5º. O presente Edital entra em vigor na 
data de sua publicação.

Engenheiro Coelho, 25 de fevereiro de 2022.

ZEEDIVALDO ALVES DE MIRANDA
Prefeito Municipal

AMARO FRANCO NETO
Procurador do Município

JOÃO CARLOS CATTOZZI COELHO
Engenheiro Civil
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Nos dias 27 e 28 de março foram ho-
menageados com o Título de Cida-

dão Conchalense pessoas de grande rele-
vância na cidade. A entrega foi referente 
às indicações no período de 2016 a 2024.
Tivemos a honra em receber o Deputado 
Estadual Rafael Zimbaldi, para prestigiar 
e dar abertura às entregas.
Fomos informados pelo amigo e também 

homenageado Irineu Fortes, que Conchal 
receberá o valor de R$ 200.000,00 para o 
hospital Madre Vannini.
O evento contou com a presença de ami-
gos, familiares, além da presença das au-
toridades políticas e eclesiásticas da cida-
de.
Assessoria da Câmara Municipal de 
Conchal
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Conchal tem Treinão de   
Corrida em comemoração aos 75 
anos de aniversário com direito a 
premiação em dinheiro e brindes

Em comemoração aos 75 anos de 
emancipação político-administrativo 

de Conchal, a equipe Top Runners está 
promovendo o Treinão de Aniversário 
de Conchal, que acontecerá terça-feira, 
dia 09. A corrida terá dois percursos, de 
5 km e de 3 km. A criançada também terá 
direito ao divertimento e poderá participar 
da Corridinha Kids, grátis. 
Haverá premiação em dinheiro para os 5 
primeiros colocados nas categorias mas-
culino e feminino, já os participantes que 
chegarem da 6ª a 10ª colocação receberão 
brindes. Os 10 primeiros colocados tam-
bém receberão um troféu em acrílico e os 
170 primeiros inscritos serão contempla-
dos com uma medalha. 
O evento promete ser bem animado, com 

direito a sorteio de brindes e sorteio de 5 
PIX no valor de R$ 40 cada.
Logo após a corrida um belo café da ma-
nhã estará à espera dos esportistas, além 
de um carrinho distribuindo pipoca a von-
tade aos participantes.
A premiação será a seguinte:
1º Lugar – R$ 80,00
2º lugar – R$ 70,00
3º lugar – R$ 60,00
4º lugar – R$ 50,00
5º lugar – R$ 50,00
A largada acontecerá às 07h da manhã na 
Praça da Fonte. Para participar é simples, 
é só entrar em contato pelo WhatsApp 
(19) 9 9656-5643. O valor da inscrição é 
de R$ 10,00. 
Agora é só se inscrever. Participe!
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Prefeita Cláudia Botelho decreta 
inclusão ao Projeto Facilita SP;  
a partir de agora Estiva Gerbi 
fará parte do maior polo de 

liberdade econômica do Brasil

O Facilita SP vai transformar o estado 
no maior polo de liberdade econô-

mica para novos negócios do Brasil, com 
mais competitividade e atração de inves-
timentos, promovendo o crescimento eco-
nômico e a criação de oportunidades de 
trabalho e renda.
O Programa veio para desburocratizar e 
melhorar o ambiente de negócios em todo 
o estado. O objetivo da medida coorde-
nada pela Secretaria do Desenvolvimen-
to Econômico é tornar os procedimentos 
mais rápidos e transparentes para estimu-
lar o empreendedorismo, simplificando a 
vida do empresário paulista.
Para isso, a gestão estadual regulamentou 
a Lei Federal da Liberdade Econômica, 
de 2019, o Código de Defesa do Empre-
endedor, a Lei Estadual 17.761 e criou o 
Comitê Facilita SP, composto por órgãos 
estaduais e representantes de municípios, 
para classificar as atividades econômicas 
em baixo, médio ou alto risco.
Aquelas consideradas de baixo risco serão 
dispensadas de apresentar licenças e alva-
rás para iniciar suas atividades. Além de 
simplificar os processos de abertura e fun-
cionamento de empresas, o programa visa 
dar transparência e previsibilidade aos 

negócios, incluindo aqueles enquadrados 
como de médio ou alto risco.
Isso porque, ao saber qual é a classifica-
ção do seu negócio, os empresários terão 
ciência sobre os processos de obtenção 
dos documentos exigidos para o regular 
funcionamento da empresa.
A prefeita Cláudia Botelho (MDB) saiu 
na frente e já confirmou a parceria de Es-
tiva Gerbi na proposta e a partir de agora 
os empresários do município farão parte 
do pacote.
“Então quando nós aderimos a esse pro-
grama, o Facilita SP, que é um progra-
ma do nosso governador Tarcísio, aliás, 
quero mandar um grande abraço para 
o nosso Governador, a nossa proposta 
é de facilitar a vida do comerciante, do 
empresário e do empreendedor, e é por 
isso que fizemos o nosso novo decreto 
formalizando a inclusão de Estiva Gerbi 
no Facilita SP. Então você que é comer-
ciante, você que tem a sua empresa, você 
que é empreendedor, que vai começar in-
vestir em Estiva e região, a sua vida com 
o Facilita SP será facilitada. E nossa in-
tenção é essa, facilitar a vida dos empre-
sários”, disse Cláudia Botelho.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Em conformidade com o art. 32, alínea “d” dos Estatutos Sociais da AEATEC- Associação de Enge-
nheiros, Agrônomos, Geólogos, Geógrafos, Meteorologistas e Tecnólogos de Conchal , o Presidente 
da Associação: Engenheiro Civil Elder Luiz de Almeida, no uso de suas atribuições legais previstas 
no  artigo 28,  alínea “c”  c.c. o artigo 34 dos  Estatutos Sociais, faz  publicar o presente edital para 
convocação de Assembleia Geral Extraordinária, com a seguinte ordem do dia: 
1) Deliberar sobre Atualização do endereço e adequar o art.44, parágrafo único do Estatuto.
A Assembleia ora convocada acontecerá, conforme parágrafo único do artigo 34, no dia 13 de Abril  
de  2.024,  em  primeira convocação às 9:00 horas e se necessário em segunda convocação às 9:30 
horas, na sede da AETEC, sita na Rua XV de  Novembro, nº 422, Centro, Conchal-SP.
Informações e outros esclarecimentos podem ser obtidos no email: aeatec.conchal@hotmail.com.

Conchal, 02 de Abril de 2024.

                                               Engenheiro Civil Elder Luiz de Almeida
                                                               Presidente AEATEC

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho inicia obra de 

calçada no Jardim do Lago

Os responsáveis pelo Departamento de 
Obras da Prefeitura de Engenheiro 

Coelho acompanharam, na manhã de sá-
bado (30), a concretagem da calçada no 
Jardim do Lago, próximo ao Lago do For-
ner, dando continuidade a mais uma etapa 
da obra das calçadas que teve início no 
Jardim Mercedes. 
O local onde a calçada está sendo cons-
truída foi aterrado, compactado e recebeu 
brita na base. Em seguida, foi demarcado 
com estacas e sarrafos. Nesta etapa, foi 
colocada malha de ferro e a primeira etapa 
de concretagem já foi realizada. 
O Prefeito Dr. Zeedivaldo, juntamente 

Vereador Rogério Piru protocola 
solicitação de recursos para 
o Hospital Madre Vannini nos 

gabinetes dos deputados Jorge 
Caruso e Baleia Rossi

No dia 20 de março o vereador Rogério 
Piru esteve visitando a Assembleia Le-

gislativa e na oportunidade protocolou jun-
to ao gabinete do deputado Jorge Caruso, 
também direcionado ao deputado federal 
Baleia Rossi, ofício pedindo recurso para o 
município para que seja destinada emenda 
parlamentar ao Hospital Madre Vannini.
“Essa iniciativa visa fortalecer o sistema 
de saúde e proporcionar melhorias na 
infraestrutura e atendimento aos pacien-
tes”, comentou Piru.
“As emendas parlamentares são instru-
mentos importantes para alocar recursos 
em áreas específicas, e no caso do hospi-

tal, podem contribuir para aquisição de 
equipamentos, reformas ou ampliação das 
instalações”, reforçou.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para o 
desenvolvimento da cidade, com ações fo-
cadas, principalmente, em educação, saúde, 
segurança, geração de emprego, esporte, 
cultura e promoção de melhorias na vida de 
quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com o 
vereador Rogério Piru pelas redes sociais: 
www.facebook.com/profrogeriopiru e @
profrogeriopiru.
Assessoria do Vereador Rogério Piru

com o Chefe de Gabinete João Mauricio 
e do Secretário de Educação Tato Rodri-
gues, esteve no local acompanhando essa 
etapa da obra e, em conversa com o enge-
nheiro responsável, Sr. Daniel, o mesmo 
afirmou que a mesma se estenderá nos 
próximos dias, e está sendo executada, 
cumprindo todos os critérios técnicos ne-
cessários. O Prefeito afirmou que a obra 
valorizará a região e oferecerá mais op-
ções de lazer e esporte, como caminhadas 
aos moradores do bairro e à população de 
Engenheiro Coelho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Atualização das obras da ponte 
de acesso do Jardim Mercedes

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio das Diretorias de Infraestrutu-

ra e Planejamento, Obras e Serviços, está 
atualizando o andamento da obra da ponte 
de acesso do Jardim Mercedes. Esta obra 
integra o pacote de melhorias “AVANÇA 
ENGENHEIRO COELHO!”.
Na tarde de quarta-feira, (27), a PC Hi-
dráulica deu início ao trabalho de limpeza 
e preparação do terreno da ponte de aces-
so do Jardim Mercedes para o Jardim do 
Lago, de acordo com a Licença Ambiental 
emitida em 29/11/2023, com Processo Nº 
3498/2023, Dispensa Nº 005/2023 para a 
execução da referida obra.
A PC Hidráulica realizou a terraplana-
gem, nivelando o solo, em seguida, foi 
feita uma base com pedra rachão e brita 
para receber os pré-moldados em concre-
to de 3 x 2m, conhecidos como Aduelas. 
As mesmas foram colocadas com o auxí-
lio da PC na base preparada, totalizando 
14 metros de extensão; devidamente con-

cretadas nas duas extremidades por onde 
passará o leito do córrego. 
A próxima etapa será o aterramento de 
ambos os lados e compactação do solo 
com o rolo compactador, utilizando ter-
ra e brita. Na sequência, será realizada a 
construção das cabeceiras, entre outras 
etapas que estão no cronograma de exe-
cução da obra.
O prefeito Dr. Zeedivaldo visitou o local 
com os engenheiros da prefeitura e cons-
tatou o ritmo acelerado da empresa ganha-
dora da licitação no município. “Estou 
otimista com o andamento dessa obra, 
pois tenho a certeza de que irá melhorar 
muito a acessibilidade em nossa cidade”, 
afirmou o Prefeito.
Vale ressaltar que todas as obras serão 
acompanhadas em sua evolução e divul-
gadas através das redes sociais da prefei-
tura. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Polícia Civil conclui inquérito e casal de 
irmãos conchalenses é acusado pelo 

acidente que matou irmãos gêmeos em 
Tujuguaba dia 12 de outubro passado

O delegado de Conchal concluiu se-
mana passada o inquérito sobre 

o acidente acontecido em Tujuguaba, 
Conchal, no início da noite do dia 12 
de outubro do ano passado (2023), que 
matou os irmãos gêmeos João Francis-
co de Souza Bueno, o popular Kiko, 
e José Antônio de Souza Bueno, tam-
bém conhecido como Testinha, ambos 
de 66 anos, moradores de Limeira, que 
estavam em uma Saveiro na Rodovia 
SP/332 – Professor Zeferino Vaz – senti-
do Engenheiro Coelho.

Neste mesmo dia e momento, também 
trafegavam na rodovia em uma camio-
nete Amarok a suposta motorista e odon-
tologista Amanda Fadel Batista, de 21 
anos, e o também suposto passageiro, 
seu irmão, de 29 anos, o odontologista 
Pedro Henrique Fadel Batista, quando 
houve um choque entre os veículos e ca-
potaram ficando de rodas para o ar no 
acostamento da referida via.
Segundo o repórter do Jornal Free Lan-
ce, Oliveira Campos, que esteve no local 
logo após o acidente, o funcionário da 

concessionária que administra a rodovia 
informou que a suposta motorista tinha 
comentado que a Saveiro tinha batido na 
lateral da camionete causando a tragé-
dia.
Na época a dentista Amanda Fadel se 
apresentou no acidente aos socorristas e 
também para a Polícia Rodoviária como 
sendo quem estava dirigindo a camione-
te, e seu irmão estava apenas como pas-
sageiro.
O inquérito concluiu que foi a Amarok 
que colidiu com a Saveiro dos gêmeos, e 

na verdade o motorista no momento era 
Pedro Henrique Fadel, que estava alco-
olizado. Para proteger o irmão, Amanda 
chegou a se sujar de lama para mentir 
aos socorristas e policiais militares como 
sendo a motorista.
Os dois foram indiciados e responderam 
pelos seguintes crimes: Ela por fraude 
processual por mentir à polícia e a equi-
pe de socorristas, e ele por duplo homi-
cídio qualificado e fraude processual.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso


